

Glückwunsch zum Geburtstag

Samstag, 25. Juni 2011 um 15:44 Uhr - Aktualisiert Freitag, 02. Mai 2014 um 11:05 Uhr

Wir wünschen der Schutzgemeinschaft Argentäler alles Gute zum 5. Geburtstag.
Des weiteren bedanken wir uns, für die gute und konstruktive Zusammenarbeit. Stets im Sinne der Nachhaltigkeit und dem wachsamen Blick zum Schutze unserer Region und der Natur.
"Herbert, was Du und Deine Mitschreiter do machsch, isch herausragend und it hoch gnuag zum Bewerta. Machet weiter so und lond vor allem it luck"!

Eure Elkler